

中の島地区町内会連合会ニュース

第208号

発行：中の島地区町内会連合会
発行日：令和6年7月31日



定期購読している雑誌の8月号で、歴史から見る札幌の新しい魅力として『精進河畔公園』が紹介されていました。夏休みはいろいろなところに出かけて楽しむ機会でもありますが、身近なところで地域の歴史・良さを感じるのも良いのではないのでしょうか。これから地区ごとに盆踊りが始まりますが、人のつながりを実感する機会でもあります。大いに楽しんで仲間の輪を広げていただけたらと思います。

元気をつくろう会～ラジオ体操～



7月26日（金）～8月4日（日）まで、小学校の夏休みに合せ、ラジオ体操が行われました。朝から体を動かすと脳を活性化させる効果があり、集中力、記憶力のアップにつながります。生活のリズムを整え気持ちのいい一日をスタートさせたいですね。



青少年育成委員会環境浄化パトロール

パトロールを行ないました。4グループにわかれ、中の島周辺のお店などを回り、子どもたちの安全や見守り活動についての協力をお願いしてまわりました。ステッカーが目印です。何か困ったことがあれば助けを求める、逃げこむ場所があると子ども達も安心ですね。お子さんと一緒に歩き、確認しておくのもいいかもしれません。

7月11日（木）
中の島青少年育成
委員会で環境浄化



平岸中学校青少年健全育成推進会総会

7月9日（火）平岸中学校で青少年健全育成推進会総会が行われました。各学校関係者、保護司、民生委員・児童委員、青少年育成委員など関係機関から27名の出席がありました。豊平区役所地域振興課少年育成指導員の野坂さんから昨年度と今年度の子どもの指導状況を詳しく説明していただきました。その後、平岸小学校、平岸西小学校、平岸高台小学校、平岸中学校から学校内や家庭の様子が報告され、活発な意見・情報交換がされました。



ごみステーションの合同視察及び啓発活動

啓発が実施されました。参加者は主に各町内会の環境部から構成され、中の島会館に集合する役員と中の島三区会館に集合する役員の二手に分かれてそれぞれの地域を回りました。地域をごみ拾いしながら歩き、散らかっているごみステーションを清掃しました。各町内会とも綺麗に片付いているところがほとんどでした。一人一人がゴミ出しルールを守り、綺麗なまちを保っていきたいですね。



夏の交通安全街頭啓発

7月12日(金)環状通りと中の島通りの交差点で夏の交通安全街頭啓発が行われました。行楽シーズンに入るこの時期ドライブなど交通量も多くなります。ドライバーさんはスピードを出さず安全運転で、歩行者もきちんと横断歩道を渡り交通ルールを守り、自転車の運転にも気を付けましょう！



中の島中学校清掃活動

7月22日(月)中の島中学校の生徒がボランティア活動で校区内の公園や通学路などの清掃を行ないました。自分たちの通っている学校の周りを綺麗にすると登下校も気持ちがいいですね。公園で遊んでいた子ども達も綺麗にしようと一緒にごみを拾ってくれる子もいました。中学生のみなさん暑い中ありがとうございました。



二区第3町内会旅行会

7月14日(日)二区第3町内会旅行会を開催しました。今年は新冠へ向かい、ゆっくり温泉に入り、サラブレッド街道を回り、名馬オグリキャップの銅像前で記念撮影しました。快晴に恵まれ、参加した会員の皆さんは交流を深め楽しい一日を過ごしました。



二区第2町内会一泊お泊り会



7月27日(土)、28日(日)で毎年恒例の中の島会館での一泊お泊り会が行われました。小学生23名が参加し、バーベキューに花火、肝試しなど夏の夜を楽しみました。参加者は学年もバラバラですが、高学年は下級生の面倒をみるなど、集団生活を学べる場でもあり、とても有意義な一日だったでしょう。解散会での「とても楽しかった！来年も絶対参加します！ありがとうございました！！」の大きな声は、暑い中で従事に当たった役員の疲れを癒す最高の言葉でした。



行事予定

8月 3日(土)	納涼盆踊り大会	18:00~	豊島公園
8月11日(日・祝)	夏祭り盆踊り大会	16:00~	中の島公園
8月12日(月)	納涼盆踊り大会	16:00~	豊中公園

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ <https://nakanoshima.jpn.org/>

問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 TEL821-5841

